La mujer practica kick boxing desde hace un año.

TOMADA DE SHUTTERSTOCK.COM



BICHO LE DISPARÓ EN LA HUIDA A DEPORTISTA

MUJER CARREREÓA ASALTANTE



ROCÍO SANDÍ Z. rocio.sandi@lateja.co.cr

A una joven le hirvió la sangre a tal punto, al ser asaltada por un maleante, que le pegó un carrerón para recuperar sus cosas.

Se trata de Mariana Román, una vecina de Tibás, quien fue víctima del hampón cuando iba para el trabajo la mañana del martes.

Román, quien desde hace año kick boxing (patadas y puñetazos), contó a La Teja que acababa de salir de su casa cuando el maleante la sorprendió por detrás, la amenazó con una pistola y le quitó los dos bolsos que llevaba.

Cuando el hombre se dio vuelta para huir, Mariana sintió tanta cólera que se le puso al corte.

"Yo le dije: si me va a disparar, dispáreme de una vez y lo empecé a perseguir. Él corría y a la vez me disparaba. Yo veía cómo las balas sacaban chispas en la calle cuando me disparaba y a mí me daba más cólera", relató la valiente mujer.

Román, quien es ingeniera, persiguió al delincuente a lo largo de unos 300 metros y poco antes de que el bicho se metiera al precario Triángulo de la Solidaridad, soltó uno de los bolsos y le gritó que lo dejara en paz.

"Él tiró en la acera el bolso grande que me había robado y me dijo ¡déjeme en paz! ¡déjeme en paz! ¡ya hasta me disparé por su culpa! En eso se metió al precario y ya no lo seguí más", relató la deportista.

Los vecinos de la zona dicen que el sospechoso es un conocido asaltante al que le dicen "Topo" y vive

ANA CASTRO

"Estoy muy indignada porque los vecinos se quedaron viendo y no hicieron nada".

en el precario en el que se escondió.

Luego de descansar un poco por el carrerón que se pegó, la mujer se fue al OIJ a poner la denuncia por el asalto, ya que "Topo" logró llevarse el bolso con las cosas personales, entre ellas el celu y las tarjetas.

Mamá se asustó. Doña Ana Castro, mamá de Mariana, dijo que poco después de que su hija saliera de la casa, ella oyó un disparo y se asustó.

"Yo pensé que estaban asaltando a alguien y salí a la puerta, en



El delincuente se pegó un morón y se metió en el precario. ALONSO TENORIO.

eso vi a Mariana corriendo detrás de un muchacho, yo me asusté muchísimo porque él le disparaba, gracias a Dios no le pegó ninguna bala", relató la mujer.

Castro asegura que no es la primera vez que un hijo suyo se ve en una situación como esa.

"Aquí es muy peligroso, a otro

hijo mío ya lo han asaltado varias veces aquí cerca, con pistola y todo, los ladrones viven en el precario". expresó.

Mariana es consciente del riesgo al que se expuso al perseguir al delincuente, sin embargo, asegura que de ser necesario lo volvería a hacer.